

**MESA DE DIÁLOGOS DE PAZ ENTRE EL GOBIERNO NACIONAL Y EL
EJÉRCITO DE LIBERACIÓN NACIONAL-ELN**

COMUNICADO CONJUNTO N° 24

Las delegaciones de paz del Gobierno de la República de Colombia y del Ejército de Liberación Nacional – ELN, ante los hechos ocurridos en la Embajada de los Estados Unidos Mexicanos, que el gobierno de Ecuador realizó el viernes 5 de abril de 2024, que son contrarios al derecho internacional, expresamos nuestra plena solidaridad y respaldo a México como país garante y sede de dos ciclos para el desarrollo de este proceso encaminado a la paz de Colombia.

Declaramos nuestra gratitud y reconocimiento a su ejemplar labor con base en los principios de resolución pacífica de los conflictos y controversias, mediante las vías del diálogo, las cuales reafirmamos.

Caracas, República Bolivariana de Venezuela, 22 de abril de 2024.